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                    Zusammenfassung
Knochentumoren liegen nur sehr selten kindlichen Knieschmerzen zugrunde, sie sollten jedoch aufgrund der möglicherweise weitreichenden Konsequenzen von jedem Orthopäden erkannt werden. Aufgrund der Seltenheit aller Tumorentitäten des Knochens sollte die Diagnosefindung und Behandlung an einem spezialisierten Zentrum mit interdisziplinärer Expertise erfolgen. Bei anhaltenden Beschwerden, Ruhe- bzw. Nachtschmerzen, einhergehend mit Schwellung und Allgemeinsymptomen, wie B‑Symptomatik, sollte eine Tumorabklärung erfolgen. Ungefähr zwei Drittel aller kindlichen Knochentumoren sind gutartig, selten treten bösartige Tumoren auf, diese sind fast ausschließlich Osteo- oder Ewing-Sarkome. In diesem Übersichtsartikel stellen wir die häufigsten Knochentumoren am kindlichen Knie vor und weisen auf wichtige Aspekte der Diagnose und Behandlung hin. Dabei werden die oben genannten zwei wichtigsten malignen Entitäten im Detail dargestellt.


Abstract
Bone tumors are very rarely the cause of childhood knee pain, but due to the potentially far-reaching consequences, they should be recognized by every orthopedic surgeon. Due to the rarity of bone tumors, diagnosis and treatment should be carried out at a specialized center with interdisciplinary expertise. Especially in the case of persistent symptoms, such as pain at rest or at night, accompanied by swelling and general symptoms (e.g. nightly perspiration, weight loss), a differential diagnosis should be carried out. Approximately two thirds of all bone tumors in children are benign; malignant tumors rarely occur and are almost exclusively diagnosed as osteosacroma or Ewing sarcoma. After providing a general overview of the diagnosis and treatment of the most important bone tumors around the knee in children, we go into more detail about the two most important malignant entities osteosarcoma and Ewing sarcoma.
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